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山鹰国际控股股份公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研   ■分析师会议   

□媒体采访           □业绩说明会  

□新闻发布会       □路演活动  

□现场参观           ■电话会议 

参与单位名称及

人员姓名 

民生证券、国泰基金、永赢基金、昆仑健康保险、高盛国际资

产管理、国联基金、睿扬投资、汇添富基金、华创证券、兴证

全球基金、九泰基金、长城财富保险资管、长江证券、交银施

罗德基金、华泰证券、摩根士丹利华鑫基金管理、易方达基

金、华安证券、上海银叶投资、景顺长城基金、招商基金、汇

华理财、财信证券自营、广发证券、泰康资产、东方证券、国

元资管、申万宏源证券、天弘基金、上海于翼资产管理、万家

基金、峰岚资产、五地投资管理、中加基金、海南恒立私募基

金、敦和资产管理、嘉实基金、东方红资产管理、太平基金、

华商基金、银华基金、道通期货、兴银基金、东北证券、中金

资管、东吴证券、西部利得基金、众安在线财产保险、东方证

券、天风证券、南京证券、汇安基金、长信基金、东方基金、

中国人寿资产、浙商证券资管、陆家嘴国际信托、国联证券、

上汽颀臻（上海）资产管理、国联安基金、鑫元基金、北京高

深私募基金、国信证券、港丽投资、华福证券、财通证券、建

信养老金管理、南方基金、华富基金、达诚基金、海富通基

金、大家资产、长盛基金、睿远基金、安信基金、淳厚基金、

民生加银基金、东方财富、上银基金、工银瑞信基金、建信理

财、富国基金、上海侏罗纪资产管理、长安基金、大成基金、

农银汇理基金、盈峰资本、光大保德信基金、长盛基金、长江



 

 

证券、圆信永丰、宁银理财、恒越基金、中国人寿养老保险、

上海宁涌富私募、上海睿郡资产、仁桥资产、华夏久盈资产、

东证融汇证券资产管理、恒安标准人寿保险、湘财基金、红土

创新基金、中邮创业基金、英大保险资产管理、国投瑞银基

金、明亚基金、广银理财、人保资产管理（排名不分先后） 

时间 2024年 6月 3日 

地点 线上电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

副总裁、董事会秘书：严大林先生 

财务负责人：许云先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、请问公司对 2024 年和 2025 年到期的两期可转债兑付具

体有什么安排？ 

从经营情况上来看，公司从 2023 年二季度开始企稳，2023

年季度盈利环比提升，2024 年一季度净利润同比扭亏为盈，整

体经营逐步复苏回暖。公司持续推进降本增效工作，叠加造纸

产能扩张带来的规模效益，经营性现金流得到大幅改善。 

此外，公司聚焦核心产业链发展，有序处置海外及非主业

资产，进一步优化资产结构和回收资金，合理规划了本年度

“山鹰转债”本息兑付事项，相关资金到位情况均按计划进度

推进中。 

对于后续的“鹰 19转债”，公司将稳步推进在建工程建设，

持续优化库存，不断精益生产降本增效，以造纸板块稳定贡献

的现金流偿还到期可转债。 

2、公司如何规划本年度的资本性开支？ 

公司坚持以收定支的现金流管控措施，灵活安排资金开

支，将在不影响公司正常业务的前提下审慎规划建设进度。 

3、造纸行业整体情况以及公司经营情况？ 

造纸行业目前来看处于平稳复苏的状态。今年一季度公司

经营情况延续了 2023 年复苏回暖的态势，公司产能规模扩大也



 

 

使得市场占有率不断提升，叠加公司内部持续降本增效、精益

管理，盈利情况同比改善，实现扭亏为盈。 

4、公司出售北欧纸业目前的进度？ 

公司出售北欧纸业的关键节点和时间都有确定的流程，公

司将按可转债到期兑付的时间妥善安排，北欧纸业股权出售工

作持续按规划推进中，后续公司将按照有关规定履行信息披露

义务。 

5、公司 20 亿元公司债目前的进度？ 

公司目前持有的 20 亿公司债券批文仍在有效期内，将不断

优化长短期债务配比，根据自身及市场情况积极推进公司债发

行事项。 

6、公司库存情况？ 

公司坚持低库存运行策略，通过内部挖潜和精益改善，不

断优化库存，原纸库存在两周左右，比较稳定。 

7、对下半年纸价的看法？ 

鉴于造纸行业季节性因素影响，下半年是造纸行业的传统

旺季，结合现在整个行业库存情况以及对行业的预期，一旦下

半年出现利好情况，就会有补库的动作，行业景气度也将得到

修复，公司对下半年的纸价持乐观态度。 

8、公司怎么看待海外进口纸影响？ 

进口纸零关税政策实施以来，国内纸厂采取压低国废价

格，降低原纸销售价格的手段来缓冲进口纸冲击，通过去年一

年的时间，国内纸厂盈利环比改善，同时相较于海外进口纸，

国内的成品纸产品质量、供应链稳定性都更好一些，更能及时

响应下游客户需求。 

附件清单 无 

日期 2024-06-04 

 


